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Le 23 janvier, nous nous sommes retrouvés au foyer culturel pour la 
traditionnelle cérémonie des vœux. Traditionnelle ? Finalement, pas tant que 
ça ! Après la crise sanitaire qui a bouleversé nos habitudes et notre rapport 
aux autres, cette cérémonie des vœux a en effet été marquée par la joie des 
retrouvailles, ce plaisir simple né de la rencontre. Qu’il est bon à l’échelle d’une 
commune de se réunir de nouveau tous ensemble, de pouvoir échanger, de 
présenter nos actions et nos projets. C’est vrai à Barjouville comme ailleurs. 

Ce qui est certain, c’est que la crise n’a pas ralenti notre action. Nous 
l’avons mise à profi t pour préparer les grands projets communaux qui vont 
commencer d’éclore cette année, celle de la mi-mandat. Je pense en premier 
lieu au nouveau Cœur de village dont les premiers logements et commerces 
vont commencer à sortir de terre. Je pense aussi à la nouvelle salle de 
gymnastique et de danse dont le chantier va également débuter. 

C’est plus habituel mais tellement important, cette année, va aussi nous 
permettre de continuer d’améliorer votre vie quotidienne avec des travaux de 
voirie (notamment rue du Pic à vent), d’aménager des voies douces comme 
celle qui reliera la rue de Beauce au centre commercial Epicentre, ou tout 
simplement de poursuivre nos actions de plantations autour de l’étang ou 
ailleurs pour conforter la vocation nature de Barjouville. 

J’ai eu l’occasion de le rappeler lors de la cérémonie des vœux, notre équipe 
municipale se veut un collectif à l’écoute de tous et pour tous. J’en veux pour 
preuve ce conseil municipal des enfants que nous associons à la vie de la 
commune. Ce sont eux qui ont proposé la construction d’un préau dans la 
cour de l’école. Ils nous ont fait remonter des propositions très précises, et 
c’est pour eux que nous le construirons. 

Les élus du Conseil municipal s’associent à moi pour vous souhaiter une très 
bonne année 2023, une année qui verra nos premiers grands chantiers éclore. 
Nous n’arrêterons pas en si bon chemin.

BENOÎT DELATOUCHE 
MAIRE DE BARJOUVILLE

Le maire, Benoît Delatouche, aux côtés d’Aurélie 
Guiscafré, adjointe du Conseil municipal 
des enfants, entourent Keylia Renouard, 
Présidente du Conseil municipal des enfants, et 
Sorenn Maubert-Denoual, Vice-ceprésident.

En tant que présidente du Conseil Municipal des 
Enfants, je vous adresse tous nos meilleurs v œux 
pour cette nouvelle année 2023 et que tous vos 
projets se réalisent. Avec tous mes camarades du 
Conseil Municipal, nous envisageons cette année 
de mener à bien quelques projets réalisables : un 
préau couvert, un parcours de billes, un banc de 
l’amitié pour l’école Yann Arthus Bertrand.
Keylia Renouard
Présidente du Conseil municipal des enfants



VIE DE LA COMMUNE

LES VŒUX DE LA COMMUNE
UNE DYNAMIQUE AU SERVICE 
DE TOUS

Il y avait foule 
ce lundi 23 janvier 

à la salle communale 
à l’occasion du retour 

des vœux, mis entre 
parenthèses pendant 
deux ans par la crise 

sanitaire. 
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Sur tous les visages, se lisait la joie de se retrouver et de pouvoir échanger, entre soi, ou avec 
les élus. Avant le très attendu moment convivial, le maire, Benoît Delatouche et son équipe 
municipale, ont eu l’idée de projeter une très courte vidéo, rythmée et mise en musique, retraçant 
le bilan de la commune. 

On y a lu entre autres : le rappel des actions mises en place pendant la Covid pour assurer un 
service public à « 200% », un survol de quelques réalisations importantes (la restauration du lavoir 
et de la passerelle, l’aménagement du terrain de pétanque, l’éclairage led du stade, l’isolation 
phonique de la salle des sports, le nouveau parvis de l’église, la préservation de la prairie… plus de 
3 millions d’euros investis en trois ans) et une évocation de la vie associative. 

L’accession en Nationale 3 du Barjouville tennis de table (Batt) a été saluée, de même que le retour 
du feu de la Saint-Jean, des bric-à-bracs, la 5eme édition de la fête des plantes et  la place donnée 
au Conseil municipal des enfants, « qui sont la relève » a dit le maire. La visite du député Guillaume 
Kasbarian a été rappelée ainsi que celle du Président du Conseil départemental, Christophe Le 
Dorven. Enfi n, les uns et les autres se sont souvenus de Jean-François Lelarge, l’ancien maire, 
disparu en 2021. 

Un bilan et des projets

Benoît Delatouche tout en rappelant le contexte de hausse des coût de l’énergie a bien sûr 
développé dans la foulée les projets de la commune : le cœur de village avec ses commerces, ses 
logements et sa maison médicale ; la refonte du quartier dans lequel il prendra corps ; la future 
salle de gymnastique et de danse ; l’entretien des voiries ; l’aménagement de voies douces et ce 
souci permanent de préserver et de renforcer la vocation verte de la commune avec cette prairie 
que beaucoup nous envient.  

Le maire a enfi n réaffi rmé les moteurs de son action et de son équipe. « Nous avons à cœur de 
créer une dynamique au service du collectif. Et ce qui nous guide, c’est le sens du service public » 
a conclu Benoît Delatouche honoré de la présence de Yann Gérard, Secrétaire général de la 
Préfecture et sous-préfet de Chartres ; Guillaume Kasbarian, député de la 1er circonscription ; 
Bertrand Massot, Vice-président du Conseil départemental et maire de Luisant ; Emmanuelle 
Gélineau, Conseillère départementale ; du commandant Rousseau, commandant la brigade de 
Lucé ; du Capitaine Derocq, le chef de la communauté de brigade de Thivars ; du capitaine Cœur-
Joly, chef du centre de secours de Lucé et de nombreux habitants de la commune.
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CŒUR DE VILLAGE 

UNE ANNÉE MARQUANTE 
POUR « LA PARENTHÈSE »

En 2023, les premiers 
logements et cellules 
commerciales du 
futur Cœur de village 
devraient sortir de terre. 
La commercialisation 
va débuter pour un 
programme baptisé 
La Parenthèse. 
Le chantier de la 
nouvelle salle 
de gymnastique 
et de danse débutera 
également.

La nouvelle salle de gymn� tique et de danse sur � � te
Sur les terrains du complexe sportif, l’année verra également le début 
de la construction de la nouvelle salle de gymnastique et de danse. 
Le chantier devrait démarrer au début de l’été. Le nouvel espace 
permettra de libérer le foyer communal de ses activités. La libération 
de l’actuel foyer pourrait à terme faciliter le déplacement des services 
administratifs de la mairie et de la poste. Mais comme l’indique le 
maire, Benoît Delatouche, préalablement, un nouvel emplacement 
devra être identifi é et arrêté pour la salle des fêtes. En complément de 
ces déplacements, les élus souhaitent aussi donner plus de place et de 
lisibilité à la médiathèque. Une vaste opération qui pourra s’envisager 
sur plusieurs années.

Cette année est importante pour le projet Cœur de Village puisque les opérations de construction 
vont débuter. Deux permis de construire viennent en effet d’être accordés concernant le bâtiment 
collectif de 20 logements, l’ensemble commercial composé de cinq cellules (complétées de 8 
appartements), auxquelles s’ajoutent 16 maisons individuelles. 

Première date importante à retenir, le 3 mars à 11h30, sur le site, les acteurs de l’opération seront 
présents pour lancer les campagnes de commercialisation. Tous ceux qui sont intéressés sont 
conviés. La commercialisation se fera sous la houlette de la SAEDEL (Société d’Aménagement 
et d’Équipement du Département d’Eure-et-Loir) en partenariat avec Exeo, un promoteur qui 
permet à la SAEDEL de prolonger ainsi son activité d’assistance à maîtrise d’ouvrage. 

L’opération de promotion est baptisée La Parenthèse, un nom qui symbolise ce nouveau quartier 
qui va prendre corps entre les parties hautes et basses de la commune. Pour ce qui est de la maison 
médicale (avec une quinzaine de cabinets), complétée de deux logements, le conseil municipal a 
approuvé lors de la séance du 9 février la modifi cation du PLU (hauteur autorisée à 9 mètres). 

Les travaux du nouveau cœur de village de Barjouville devrait s’étaler sur une période de 18 à 24 
mois.
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CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Notre projet ph� e
LA CONSTRUCTION D’UN PRÉAU

Cette année, le Conseil municipal des enfants a vu quelques projets aboutir ou être validés comme 
l’achat récent de petits buts amovibles ou l’aménagement d’un circuit à billes. « Il se présente un 
peu comme un mini-golf avec un circuit en dur » résume Aurélie Guiscafré. Plusieurs devis ont été 
établis et la société retenue devrait entreprendre les travaux au printemps qui comprennent le 
coulage d’une dalle en béton. 

L’élue révèle que d’autres projets ont fusé plus diffi ciles à satisfaire comme l’installation d’un 
manège, d’une grande roue et même d’un skate-park ! En revanche, la volonté de construire un 
préau dans la cour de l’école a retenu toute l’attente des élus ainés. « Il y a bien un préau intérieur 
qui a bénéfi cié récemment d’aménagements acoustiques, mais un préau extérieur manquait », 
confi rme Aurélie Guiscafré. 

Avec un banc de l’amitié

Les conseillers municipaux jeunes ont ainsi suggéré des formes et des couleurs, après avoir fait 
le tour des classes afi n de recueillir les envies de chacun. Une première réunion s’est tenue à 
l’automne, en présence notamment du maire et de l’architecte, et à laquelle participaient deux 
élus enfants qui ont fait remonter leur vision de ce préau. 

Après avoir préalablement travaillé sur la conception technique de l’ouvrage, l’architecte l’a 
intégré afi n de peaufi ner ce préau qui a fait l’objet d’une nouvelle rencontre le 26 janvier dernier. 
Deux idées ont été retenues : l’installation d’une fontaine à eau et d’un banc de l’amitié. « L’élève 
qui s’y assiéra signifi era aux autres son besoin de parler, de se confi er, de nouer des relations » 
révèle Aurélie Guiscafré. Le préau devrait rapidement être construit.

À Barjouville, le 
conseil municipal des 
enfants est composé 
de 20 élèves : 10 CM1 
et autant de CM2. L’élu 
responsable au sein 
du conseil municipal 
des adultes n’est autre 
qu’Aurélie Guiscafré, 
par ailleurs adjointe 
au maire en charge 
des écoles. 

On plante et on reboise !
Nichée dans un écrin de verdure, au bord de l’Eure, avec cet étang que beaucoup nous 
envient, Barjouville s’est taillée une jolie réputation compte tenu de son cadre de vie 
et des efforts déployés pour l’entretien de ses espaces naturels. Des efforts toujours 
d’actualité à travers deux « chantiers » très concrets. 

350 mètres de haies viennent ainsi d’être plantés le long de la RD 127, reliant 
l’hypermarché Leclerc et l’entrée sud de la commune. Patrick Geray, adjoint en charge 
de l’urbanisme et du développement durable explique : « À Barjouville, nous prenons 
soin de nos arbres, avec un élagage régulier, des replantations mais aussi des créations ». 
C’est le cas de cette haie dont la vocation est multiple : protéger visuellement les 
riverains des fl ux de voitures, isoler l’aire de jeux toute proche en lui assurant un cadre 
agréable, mais aussi permettre à la faune et à la fl ore de s’épanouir. 

C’est aussi l’objectif poursuivi dans le bois séparant l’une des extrémités de l’étang du 
pont menant à Morancez. Après coupe des bois morts, 200 arbres sont en cours de 
plantation : des peupliers, des aulnes, des sorbiers et des merisiers notamment. Au 
milieu de ces chantiers tournés vers la nature, le 27 janvier la plantation symbolique 
d’un arbre a eu pour cadre la cour d’école maternelle Nicolas Vannier. Tout un symbole 
et un message passé vers les générations futures.

ENVIRRONNEMENT



SPORT
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Les � lles am� tions de Tanguy Nainville
Barjouville a vu grandir un jeune joueur de rugby prometteur, Tanguy Nainville, qui se 
donne les moyens d’aller au bout de sa passion et de ses ambitions. Tanguy, 17 ans, a 
fréquenté l’école communale puis le collège Jean Monnet de Luisant. Un jour, alors 
qu’il était en CE2, son papa l’a emmené à un salon des sports à Chartres. C’est ainsi 
qu’il a débarqué sur la planète rugby. 

Après un essai concluant au C’Chartres Rugby, Tanguy est devenu un assidu des 
entraînements et des matchs. Son poste de prédilection : demi de mêlée. « C’est 
un poste très technique qui nécessite un bon jeu au pied, et qui correspond à mon 
gabarit », explique-t-il. « Ce qui m’a séduit dans le rugby, c’est l’esprit de groupe, la 
cohésion et le respect des règles », détaille le jeune joueur qui assimile son sport à 
une école de la vie. 

Il a intégré, il y a deux ans, les rangs des U16 de l’USON Nevers Rugby, qui compte 
une équipe professionnelle en Pro D2. Aujourd’hui, il fait partie des espoirs de Nevers 
partageant son temps entre le lycée, les entraînements quotidiens et une solide 
préparation physique. 

L’an prochain, il devrait jouer avec les espoirs et rêve d’accéder un jour à la Pro D2, 
voire au Top 14. Même s’il a beaucoup progressé, Tanguy a conscience que le chemin 
est encore long. Toute sa famille l’encourage et toute la commune lui souhaite une 
belle carrière.

L’aventure Batt a démarré en 1994 à la suite 
d’un banal footing entre deux voisins : Michel 
Gergaud, alors ancien pongiste de bon niveau, 
et Sylvain Sureau. « Michel avait joué quelques 
années dans des clubs de la région chartraine. 
Il m’a fait part de son envie de reprendre 
la raquette », témoigne Sylvain Sureau. 
En 2005, Sylvain Sureau a succédé à la 
présidence à Michel Gergaud, désormais 
vice-président, Denis Plasse étant le trésorier 
inamovible du club. Le Batt, c’est une histoire 
de copains qui ont fait des émules. Le club 
compte actuellement 77 licenciés et plusieurs 
équipes : une Nationale 3 donc, mais aussi deux 
Régionales, cinq Départementales et trois 
équipes jeunes. La progression du club a été 
constante mais doit son accélération à l’arrivée 
en 2018 de l’ancien coach emblématique du 
Chartres ASTT, Calin Toma. 

Quatre ans après son arrivée, le Batt est 
parvenu à réaliser son objectif initial qui était 
d’atteindre en trois ans la N3 en partant de la 

Régionale 3. « Si l’on tient compte de la crise 
sanitaire, le contrat a été rempli » se félicite 
Sylvain Sureau. 476ème joueur français, Calin 
Toma a joué un rôle majeur dans l’accession du 
Batt. Le collectif bâti autour de lui a également 
été déterminant, ses partenaires étant : Florian 
Lattay, Paul et Quentin Trubert. Ils sont tous 
conscients que monter, c’est bien, mais que se 
maintenir c’est une autre chose. 

L’année des pongistes promet d’être 
mémorable à Barjouville, d’autant que la 
commune accueillera les 24 et 25 juin, les fi nales 
nationales par classement (tous les niveaux 
jusqu’au classement 16). Un millier de joueurs 
venus de toute la France sont attendus sur le 
week-end au complexe sportif dans lequel 
32 tables seront disposées. « C’est sans doute 
l’une des plus belles compétitions nationales », 
se réjouit Sylvain Sureau. Après l’accession en 
N3, une nouvelle belle récompense pour le 
club et la commune.

Le � nnis de table
LE BATT EN NATIONALE 3

Quelle aventure ! 
28 ans après sa 
création, le Batt 
(Barjouville tennis 
de table) est en 
Nationale 3 ! 
Du jamais vu.

Tanguy Nainville fait aujourd’hui partie 
des jeunes espoirs de l’USON Nevers 
Rugby.
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COMMERCES

Zone de la T� che
L’UNION POUR FAIRE LA FORCE !

Comme il le fait régulièrement, le maire, 
Benoît Delatouche, a récemment réuni les 
commerçants de la commune, et notamment 
ceux de la Zone de la Torche. De là est née l’idée 
de relancer une association des professionnels 
évoluant dans ce secteur devenu l’un des plus 
importants de l’Agglomération. L’idée est 
partie de Sylvain Guesdon, le propriétaire de 
l’Atelier de l’Ozanne, la boulangerie ouverte il 
y a deux ans rue des Pierres Missigault.  Sylvain 
Guesdon appartient à cette jeune génération 
d’entrepreneurs pour qui l’objectif en termes 
de résultats n’occulte pas la soif de partager 
et de transmettre. Originaire de Senonches, 
il a multiplié les formations, les expériences 
(notamment chez Potel et Chabot), s’est 
installé un temps à Nantes avant d’ouvrir sa 
première boulangerie à Brou en 2005. 

Bientôt un logo et des propositions

Sa force de travail et son enthousiasme ont 
fait le reste. Il est aujourd’hui à la tête d’une 

société qui compte 85 salariés, et a ouvert 
six autres boulangeries : Yèvres (2007), 
Châteaudun (2012), Brou (2014, transfert et 
agrandissement), Barjouville (2020 après 
fermeture de Yèvres), Le Mans et Laval (2022). 
« 30% de mon équipe est composée de gens 
que j’ai formé », explique le jeune patron qui 
ne devrait pas s’arrêter là. 

Il mise beaucoup sur une union des 
commerçants de la Zone de la Torche. « Nous 
ne sommes pour l’instant qu’une poignée, 
mais nous avons déjà quelques idées », lance 
Sylvain Guesdon. C’est ainsi qu’un logo pourrait 
être créé, une communication impulsée et des 
premières propositions formulées portant sur 
les accès, des actions communes à l’occasion 
des fêtes, ou les décos de Noël par exemple.

SÉCURITÉ

La participation citoyenne, un dispositif efficace
La participation citoyenne a vu le jour en France en 2006. Il s’agit d’un dispositif simple et effi cace 
qui permet bien souvent de lutter contre les actes de délinquance et les incivilités dans un quartier 
ou une commune. 

Le capitaine Derocq qui commande la communauté de Brigade Chartres-Thivars, révèle : « Sur 
les 31 communes qui sont de notre ressort, 17 l’ont mise en place et deux souhaitent le faire ». 
À Barjouville, la participation citoyenne est devenue réalité en décembre 2016 et compte 
actuellement 13 référents. « En composant le 17, ils peuvent nous signaler un véhicule ou des 
individus suspects, des démarchages intempestifs ou autres comportements inhabituels » 
explique le capitaine Derocq. 

La mise en place de la participation dans une commune répond à une procédure bien précise. 
Après présentation du dispositif aux élus, ceux-ci délibèrent en conseil municipal. Une réunion 
publique est alors organisée, des référents se proposent avant qu’ un protocole soit signé entre le 
maire, le groupement de gendarmerie et la préfecture. 

Comme le précise le capitaine Derocq : « Il est préférable d’avoir des référents dans plusieurs 
quartiers et de ne pas les avoir concentrés en un seul ». Ces référents peuvent être des actifs ou 
des retraités mais, souligne-t-il encore, pour être référent, il faut avoir plus de 18 ans et posséder 
une adresse électronique dans le but d’échanger et de recevoir des messages type alerte, de la 
part des forces de gendarmerie.
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Robert Deneau est né à Lucé, a travaillé comme technicien d’atelier chez Joucomatic. Très jeune, 
dès l’âge de 3 ans, se souvient-il, son papa, Georges, l’amenait avec lui à la pêche. « Nous passions 
nos dimanches en famille au bord de l’étang de La Taye. Nous emmenions même la grand-mère…
et le chien » témoigne Robert. C’est là qu’il a contracté le virus. 

Avec son épouse, Dominique, il a déménagé à Barjouville en 1976. « Ici, je suis comblé, c’est la 
ville à la campagne, et puis il y a l’étang bien sûr » raconte Robert. Cet étang, il en connaît tous les 
recoins et ne s’en lasse pas. « Au départ, il était géré par une commission municipale dont je faisais 
partie, et qui assurait le gardiennage et le rempoissonnement. Désormais, c’est la Gardonnette qui 
en a repris la gestion à la demande de la commune », explique-t-il. 

L’étang est son royaume

Robert est tellement passionné que la Gardonnette (la plus importante association de pêcheurs 
du département) en a fait l’un des deux gardes. Sa mission : veiller à ce que les pêcheurs soient à 
jour de leurs cartes, à la bonne tenue de chacun, au bon état des berges, ainsi qu’à la protection 
des milieux aquatiques. Robert ne supervise pas seulement Barjouville mais également six autres 
étangs ainsi que les rives de l’Eure. Cet amoureux de la pêche s’est aussi vu confi er la responsabilité 
de l’école de pêche de la Gardonnette (pour les 10-16 ans) qui compte huit animateurs et dont 
Dominique est la secrétaire. « On apprend aux jeunes à monter les cannes, à faire les nœuds, à 
préparer les amorces » énumère Robert qui pratique aussi la pêche en mer, et même la chasse. 
Nature quand tu nous tiens. 

« Pour moi, le contact avec la nature est vital, tout comme la rencontre de pêcheurs passionnés », 
lâche-t-il. Des fenêtres de sa maison, il jette en permanence un regard sur cet étang de Barjouville 
qu’il aime tant.

La sa� on de pêche 2023 à l’étang
Suite au rempoissonnement, l’étang a été fermé jusqu’au 31 janvier. La pêche est 
désormais ouverte. Cet hiver, la Gardonnette y a déversé 400 kilos de gardons, 
50 kilos de tanches, 50 kilos de carpes pour un montant de 2 653 euros.

Pour lutter contre la prédation des poissons par les cormorans (qui peuvent 
prélever jusqu’à 400 grammes de poissons par jour et par oiseau), la Gardonnette 
a installé un effaroucheur au milieu de l’étang, pour un coût de 3 500 euros. Cet 
appareil émet des ultra-sons dans l’eau qui indisposent les cormorans quand ils 
plongent et les empêche ainsi de piller les plans d’eau.

La carte pour pêcher uniquement dans l’étang de Barjouville est de 11 euros. Elle 
est gratuite pour les jeunes barjouvillois de moins de 16 ans. Cette carte est en 
vente au magasin Avenir Pêche (Zone de la Torche).

Pour mémoire, le traditionnel concours organisé par la municipalité s’est déroulé en octobre. 
Quinze pêcheurs y ont participé. Il a été remporté par Daniel Rousseau devant Alain Danco et 
Gérard Chennevier (1er Barjouvillois). Le 2 juillet dernier, l’étang a accueilli les jeunes de l’école 
de pêche de la Gardonnette pour une journée de pêche en fl oat tube.

PORTRAIT

Ro� rt Deneau
LA PASSION DE LA NATURE

À Barjouville, 
qui ne connaît pas 
Robert Deneau ?
Certes, il est 
conseiller municipal, 
mais, pour beaucoup, 
il est le garde et 
le responsable de 
l’école de pêche de 
la Gardonnette, un 
passionné 
de la nature. 
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LA TRIBUNE DE LA MINORITÉ

Deux groupes de travail ont été créés à la suite du comité consultatif. Saluons cette démarche, qui favorise le dialogue citoyen, permet à chacun 
de partager ses interrogations, ses expériences et d’émettre des propositions. 
La première a pour objectif de faciliter les déplacements, en toute sécurité, quel que soit le mode (voiture, vélo,  deux roues motorisées, à pied, à 
cheval…) et quelle que soit la destination (travail, école, promenade).
La seconde ambitionne de faire face au changement climatique : évaluer la situation communale initiale, puis proposer des axes d’amélioration : 
limiter l’artifi cialisation des sols, favoriser les économies d’énergie, encourager les comportements respectueux de l’environnement. 
Dans les deux cas, il s’agit de s’adapter pour ne pas subir, d’anticiper pour les générations futures, de tenir compte de toutes les parties prenantes, 
dans la concertation avec des actions concrètes et pragmatiques.  Nous participons à ces commissions et vous tiendrons informés.
Brigitte Beurel, Alain Toutay, Thierry Saviane.

ACTUALITÉS

Notre centre de Secours
On ne le sait pas forcément, 
mais la commune de 
Barjouville fait partie du 
secteur opérationnel du 
Centre de Secours de Lucé. 
Fort d’un effectif composé 
de 80 sapeurs-pompiers, le 
Centre de secours fonctionne 

24h/24, permettant aux sapeurs-pompiers professionnels 
et volontaires de se relayer pour la sécurité de tous. En 2022, 
les sapeurs-pompiers de Lucé ont effectué plus de 2 600 
interventions.

Le 3 décembre dernier, à l’occasion de la Sainte Barbe, sainte 
patronne des pompiers, les autorités locales, ont rendu 
hommage aux sapeurs-pompiers

A savoir Le Centre de Secours de Lucé recrute des sapeurs-
pompiers volontaires. Si vous êtes intéressé(e)s par cet 
engagement citoyen, adressez directement vos demandes 
par courriel à l’adresse : luce@sdis28.fr

Les élèves mo� l� és pour les R� tos du Cœur 
Chaque année, l’école de Barjouville propose une journée 
autour de la laïcité. Cette année, elle a permis une action de 
solidarité en faveur des Restos du cœur. Une collecte a ainsi 
été organisée qui a donné lieu à un travail de tri dans chaque 
classe. Grâce à la générosité des enfants, de leurs parents 
et des équipes enseignantes, ce sont 102 kilos de denrées 
alimentaires et de produits d’hygiène qui ont été collectés. 
Ils ont représenté l’équivalent de 115 repas distribués aux 
personnes dans le besoin.
Un grand merci à toutes les familles.

MARS

Mercredi 1er Activité numérique 
NBA (à partir de 9 ans) M
Vendredi 3 Lancement de 
l’opération «La Parenthèse» 
Coeur de Village
Mardi 7 Lecture Petits M
Samedi 11 Anglais M
Samedi 18 Act Numérique - La 
soupe au caillou (6 ans) M
Dimanche 19 Commémoration 
de la fi n de la guerre d’Algérie 
Foyer communal 
Jeudi 23 Éveil musical (petits) M
Samedi 25
Déco de Pâques M
Marche la R’Endo, marche contre 
l’endométriose autour des étangs 
de Luisant et Barjouville, départ 
Guinguette de Luisant
Mardi 28 Conseil Municipal Salle 
du conseil municipal 
Mercredi 29 Racontine M

AVRIL

Samedi 1er

Anglais M
Loto du BSCL Barjoubasket 
Complexe sportif A. Ouaggini
Chasse aux œufs organisée 
par BSCL Parents d’élèves 
Jardin des Jardiniers
Dimanche 2 Foire aux livres (BSCL 
Fêtes et Animations) 
Complexe sportif A. Ouaggini
Mardi 4 Lecture Petits (Le petit 
navire k39) M
Samedi 8 Rythmes et solfège M
Mercredi 12 Act Numérique 
Dreams (à partir de 8 ans) M
Jeudi 13 Éveil musical M

MAI

Mardi 2 et mercredi 3
Distribution des sacs déchets verts 
Chartres Métropole 
Complexe sportif A. Ouaggini 
Lundi 8 Commémoration de la fi n 
de la Guerre 1939-1945 
Monument aux morts
Mardi 9 Lecture Petits (Un deux 
Pois K6) M
Samedi 13 Anglais M
Dimanche 14 Vide grenier organsié 
par le COS de Barjouville Complexe 
sportif A. Ouaggini 
Mardi 23 Conseil Municipal 
Salle du conseil municipal
Samedi 27 Activité fête des mères 
M

JUIN

Dimanche 4 Bric à brac 
(BSCL Fêtes et Animations) 
Cœur de village
Mardi 6 Lecture Petits (Des bébés 
et des livres V33) M
Samedi 10
Carte fête des pères M
Kermesse (BSCL Parents d’élèves) 
Complexe sportif A. Ouaggini
Samedi 17 Anglais M
Vendredi 23 Feu de Saint Jean 
organisé par le CCAS Prairie 
communale 
Samedi 24 Concours de pêche 
jeune organisé par la Fédération 
de Pêche Étang de Barjouville
Samedi 24 et dimanche 25
Gala BSCL Modern Jazz 
Foyer communal
Compétition nationale de tennis de 
table (BSCL BATT) 
Complexe sportif A. Ouaggini
Mercredi 28 Racontine M

Agenda

M Médiathèque
contact médiathèque@barjouville.fr pour horaires et inscription

INFO FLASH Le conseil municipal a décidé lors de sa séance du 24 
janvier de modifi er la période d'extinction de l'éclairage public. Ainsi, 
à compter du 1er mars, l'éclairage public sera éteint de 23h à 6h.


